

Municipalité de Porrentruy
Conseil de ville
6 février 2025



Interpellation

Platanes cherchent spécialistes

L'épisode des platanes de Stockmar, certainement aussi dure à vivre pour nos autorités communales que pour les opposant-es aux abattages, ne doit pas obligatoirement se terminer comme une tragédie grecque, mais pourrait aussi connaître un épilogue plus heureux.

Une contre-expertise réalisée par l'entreprise « Dietrich Baumpflege », des spécialistes des soins aux arbres au bénéfice d'un brevet fédéral reconnu, rassure quant à l'état général des arbres de Stockmar. Dans leur grande majorité, 29 platanes sur 32, ces feuillus ont « une bonne vitalité et sont très vigoureux ». Quelques travaux d'élagages ciblés doivent d'ailleurs permettre de sécuriser les lieux et répondre ainsi à la principale préoccupation de la commune. De plus, l'entreprise « Dietrich Baumpflege » propose à la commune, non seulement d'assumer l'entretien de ces arbres, mais aussi d'en assumer toute la responsabilité. Une telle collaboration serait l'occasion de développer de nouvelles connaissances dans un partenariat novateur, stimulant et enrichissant.

Par cette interpellation, ~~le groupe PS Les Verts~~ souhaite ouvrir le débat et demande au Conseil municipal des explications quant aux questions suivantes :

1. La question sécuritaire en lien avec les platanes de Stockmar pouvant être résolue par des travaux d'élagages, le Conseil municipal ne devrait-il pas revoir sa position quant aux nombreux abattages prévus ?
2. Une proposition de collaboration avec l'entreprise « Dietrich Baumpflege » et la Fondation Franz Weber est sur la table du Conseil municipal. Une telle collaboration ne représente-t-elle pas une solution intéressante aux yeux de la commune ?
3. Une votation populaire importante pour la rénovation du collège Stockmar aura bientôt lieu. Afin de donner une information claire à la population bruntrutaine, le Conseil municipal peut-il confirmer qu'il n'y a absolument aucun lien entre l'abattage de ces arbres et les travaux de rénovation du collège ?

Je remercie le Conseil municipal pour ses réponses.

Baptiste Laville